
9242/AB XXIV. GP

Eingelangt am 25.11.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 9566/J der Abgeordneten Dr.ⁱⁿ Susanne Winter und weiterer Abgeordneter** wie folgt:

Fragen 1 bis 3:

Seitens des Bundesministeriums für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz wurden und werden im Zeitraum seit 2. Dezember 2008 keine Förderungen an die Alfred Klahr Gesellschaft geleistet.